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　現在、国だけでなくあらゆる企業や団体が関心
を寄せ注目を浴びている SDGs。皆様は SDGs の
ことをどれくらいご存知ですか。
　SDGs とは 2015 年の「国連サミット」で採択さ
れ、2015 年から 2030 年の 15 年間で達成する 17
のゴールと 169 のターゲットからなる「持続可能
な 開 発 目 標（Sustainable Development Goals
＝SDGs）」のことです。ようするに国連が掲げた
世界をより豊かにしていくための目標です。この
SDGs は前身と言われているMDGs（Millennium
Development Goals）と大きく違う点がありま
す。それは国（行政）の努力を念頭に置いていた
MDGs に対し、SDGs は都市問題や地方のコミュ
ニティ問題などの解決には、国（行政）や NGO だ
けでなく、民間企業を含めた全世界の人たちが主
体的に取り組むことを求めたことにあります。
　では、企業が SDGs に取り組むことでどんなメ
リットがあるのでしょうか。
　その一つに「取り組んだ企業は、国内だけでな
く世界からも評価を受けることができる」と言わ
れております。SDGs をコミットした国は全世界
196 か国（※日本が認めている国）中、国連加盟
国の 193 か国。ほぼすべての国と言っても良いほ
ど SDGs にコミットしています。そのため、多く
の企業が掲げる経営目標やＣＳＲへの取組、創業
の精神など、SDGs に関連づけることで、世界中
の国や人、企業に対して自社をアピールすること
ができるからです。
　当然、世界から評価される企業で働く従業員の
モチベーションアップにもつながります。優秀な

奥 村  次 郎

人材も採用できるようになってくるでしょう。
　反対に SDGs に取り組んでいない企業は、今後
取引先から外されたり、優秀な人材の採用が難し
くなったり、もしかしたら社会的な評価が下がっ
てしまう可能性も否定できません。
　では私たち中小企業はどうやって SDGs に取り
組めばいいのか。多くの企業がこの課題に直面し
ております。これから SDGs のために多くの時間
とお金をかけることは難しいと思います。遠回り
になると思いがちですが、まずは、SDGs の考え
方や SDGs に取り組む企業が世界に拡がっていっ
たら、私たちの世界（企業）はどのような豊かな
世界（企業）になるのか？ その SDGs にはどんな
素敵な考えが含まれているのか？ つまり「やり
方」よりも本質的な「あり方」を理解して頂くこ
とが必要だと個人的には考えます。表面的な「ま
ねごと」だけで進めていくといつかは矛盾が出て
くるように感じます。
　最後になりますが、SDGs が掲げる理念「誰も
取り残されない世界を実現する」ためには、私た
ちの日ごろの生活習慣を少し変えてみることも大
切だと思います。「食材の廃棄ロスを減らす料理の
仕方を工夫」したり、たまには「環境に良い商品
を購入」してみたり、「社会貢献をしている身近な
団体や活動」を調べたり、参加したり、まずは

「できることから」「小さなことから」はじめてみ
る。無理をせず、楽しみながら取り組むことでも
世界をより豊かにしていくことにつながっている
のです。まずは自分から実践して参ります。

世界が動きはじめた？ SDGsという新しいルール世界が動きはじめた？ SDGsという新しいルール
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２月１７日　第 11 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、中村会計理事、伊藤専務理事、奥村、

河村、中村幸浩、服部、各理事。梅田慎吾理

事代理岡﨑太司、齋藤理事代理安達光、永井

理事代理永井雅大。安井幹事。以上１３名。＊

オブザーバー参加：水谷浩輝、需給委員会参

加：杉浦茂嘉

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊1 月 23 日に開催された新年会の報告がなさ

れた。

＊1 月 23 日に開催された各委員会の報告がな

された。

＊日本の古紙の品質が優れていることをア

ピールするための方策案の進捗状況について

報告がなされた。

２　古紙センターの件
＊1月 23 日に開催された第 8 回業務委員会の

報告がなされた。委員会で石川理事長が古紙

持ち去り問題に関して次のとおり依頼したと

の報告もなされた。

 ・TV 取材で明らかになった持ち去り古紙買

取問屋のことを報告し、流通面から後方支援

を依頼した。

３　各支部会・各委員会・ＣＦＣ報告の件
＊2 月 6 日に開催された岐阜支部会の報告が

なされた。

＊委員会報告はなかった。

＊CFC より 1 月 14 日、2 月 5 日に開催された

月例会の報告がなされた。また通常総会開催

日が 4 月 22 日決定した旨報告がなされた。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 1

月の会計報告がなされた。

５　その他
　次の事項について報告がなされた。

＊新年講演会・互礼会（1/14）について

＊中国の再生原料新規格について

＊西尾市の禁忌品を含む雑がみ回収実施につ

いて

＊古紙持去り防止対策連絡会議について

　報告の中で持ち去り古紙問題について次の

とおり報告がなされた。

 ・製紙メーカーの働きかけにより近畿の組合

員が持ち去り古紙買取問屋に指導をして、持

ち去りグループの中間基地となっていた亀山

市の拠点からは 2 月中に、四日市市の拠点か

らは 4〜5 月にかけてそれぞれ撤退させるこ

とになった。持ち去り古紙買取問屋より中部

商組に対しては、撤退後に書面で報告しても

らうことになっている。

＜審議事項＞　

１　輸出製品増産による古紙消費量の維持・
　拡大について
　審議の結果、当組合としては賛同し前向き

に協力してはどうかとの意見が出され承認が

なされた。

２　役員改選について
　原案通り承認がなされた。支部会開催が困

難な場合電話等での確認でもよい、という確

認がなされた。

３　令和２年度出前授業講師推薦について
　原案通り承認がなされた。

４　あんしん財団の案内文書について

議 会 だ よ り議 会 だ よ り



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和 2 年 ３月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 106 円〜113 円

（10 番） 平均価格　109.4 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 112 円〜127 円

平均価格　118.2 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 135 円〜143 円

平均価格　138.8 円 気 配 

3商 工 組 合 だ よ り（第 483 号） 令和 2 年 3 月１日
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　原案通り承認がなされた。

５　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第11回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・2 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた（変動なし）。

 ・入札の際、仕向け地が 2 か所になっても有

効とする旨確認がなされた。

４　その他
 ・当組合新年会の日程、場所について次のと

おり承認がなされた。

　2021 年 1 月 13 日キャッスルプラザ、2022

年1月14日ホテルメルパルク名古屋

 ・新型コロナウイルスについては各社の課題

として対応の準備が必要である旨確認がなさ

れた。

【全原連関係】
２月２７日に開催予定であった第 7 回理事会

が新型ウイルス対策で中止となった。

【古紙センター関係】
２月１９日　古紙センター中部地区委員会東

海分会 2 月度定例地区委員会　於中部地区委

員会会議室　午後 4 時より開催

＜議事＞

１　情報・市況交換

２　審議事項等

 ・古紙トラブル報告

 ・インドネシア調査について

 ・紙リサイクル出前授業の結果について

 ・RISA 広告について

 ・合同新春講演会＆合同新年互礼会の件

 ・紙リサイクルコンテスト学校奨励賞授与

 ・古紙入荷・消費・在庫実績について

 ・消費実績及び計画について

 ・業務委員会議事要旨

２月２７日に開催予定であった第 9 回業務委

員会が新型ウイルス対策で中止となった。

２月５日　月例会　於組合事務所　午後４時

より開催　出席者 14 人

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組役員会等について

３　通常総会について

４　会計報告

岐阜支部会
日時・場所：2 月 6 日午後 6 時 30 分〜・和

食居酒屋  結（岐阜市長住町）　出席者：5 名

議題：市況交換ほか

組合だより組合だより

CFCだよりCFCだより

支部会だより支部会だより



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 T E L〈0 5 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈0 5 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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